

A partir del próximo 5 de abril, John Alberto Maya Salazar será el nuevo Vicepresidente Ejecutivo de Gestión de Negocios de EPM.

La Junta Directiva de EPM nombró al Ingeniero Electricista John Alberto Maya Salazar como nuevo Vicepresidente Ejecutivo de Gestión de Negocios de la empresa, en reemplazo de Ana Mercedes Villegas Mejía, quien voluntariamente presentó renuncia al cargo que venía desempeñando desde junio de 2012.

El Ingeniero Maya Salazar, Especialista en Gerencia con énfasis en Mercadeo y Diplomado en Finanzas, tiene más de 35 años de experiencia laboral en los sectores de energía eléctrica, gas por red, generación y gestión administrativa. Durante 28 años trabajó en EPM, ejerciendo diferentes cargos en el negocio de Transmisión y Distribución de Energía, inicialmente como Ingeniero Interventor y luego en calidad de Jefe del Departamento de Interventoría de Energía, Jefe de la División Técnica de Energía, Subgerente del Gas y en el área de Responsabilidad Social Empresarial como Subdirector de Relaciones con Medellín y Antioquia y como Subdirector con Entes Territoriales.

El nuevo Vicepresidente Ejecutivo de Gestión de Negocios de EPM tiene experiencia tanto en el sector público como privado. Fue Gerente General de la firma Ingenierías Aliadas S.A.S., Gerente de la Empresa de Desarrollo Urbano (EDU) y, más recientemente, Gerente de la Sociedad Hidroeléctrica Ituango.